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文 京 区 立 第 六 中 学 校 

   PTA 会長 森本 武志

 
 

            

定期常任会 第１１回 ３月２日（金）１６：００～１６：２０ 会議室にて 

＊ 平成 29年度最後の常任会だよりです。１年間 PTA活動にご協力いただき、心より感謝申し上げます＊ 

 

◆校長先生より◆  

・３月を迎え、平成２９年度も最後の月となりました。今年は開校７０周年の節目の年でしたが、文京区教育研

究協力校としての研究発表もあり、保護者の皆様には例年以上に大きなお力添えをいただきました。改めまし

て、厚く御礼申し上げます。 

・３月は卒業と進級の月となります。１５日には、卒業していく３年生に感謝の心を込めて 

１・２年生が卒業を祝う会を行います。そして、２０日には第６９回の卒業式となります。 

晴れの門出を心から祝う一日としたいと思います。３年生の保護者の皆様にはこの３年間、 

大きなご支援をいただきました。本当にありがとうございました。 

・また、進級を控える１・２年生も、新年度に向けて準備を整える時期となりました。 

良きスタートには良きアプローチが必要です。これからの１か月を大切に、実りある時間 

としていきたいと思いますので、どうぞご協力をお願い申し上げます。 

・最後になりましたが、今年度のＰＴＡ常任委員会も今日で最後となりました。委員の皆様には本当にお世話に

なりました。今年で卒業される方もいらっしゃいますが、今後とも本校の教育にご理解・ご支援賜りますよう

よろしくお願いいたします。 

◆副校長先生より◆  

・２月２８日の生徒会・ＰＴＡ合同企画「皆でクレープ食べたいか！」では多くのＰＴＡの皆様にご協力いただ

きました。クレープ作りは意外と難しく苦戦していましたが、親子でワイワイ楽しむことができ大変好評でし

た。お手伝いいただきましたＰＴＡの皆様本当にありがとうございました。 

・３月は六中の特色ある教育活動がぎっしり詰まった月でもあります。学年末まとめの取組みのとして、１・２

年生は２日にエジプト、フランス、ルーマニアからの留学生をお招きした「国際理解講座」を実施しました。

また「３年生を送る会」の準備も張り切って進めています。卒業を控えた３年生は☆お茶の水大学の先生によ

る理科出前授業☆六中アカデミー講座で①法学②経済学③メディア学④物理学⑤情報学の５つの講座☆東大

病院の医師による救命救急講習など様々な講師の方に来校して講義をしていただきます。また、３年生が講師

となって２年生に受験の体験談を伝える「３年生と語る会」も、伝統となって引き継がれています。 

・最後になりましたが、開校７０周年の記念行事、記念式典、区研究発表会等の実施に当たりご尽力いただきま

した多くのＰＴＡの皆様に改めて感謝申し上げます。本当に１年間ありがとうございました。 

◆活動報告◆   

●役員より  

会長その他活動報告  

・2/28 生徒会 PTA合同企画  

クレープ作り交流会「皆でクレープ食べたいか！」 

・3/ 2 PTA総会 ・3/ 5 中 P連会長会 

〈予定〉・3/15 第 3回学校運営連絡協議会 ・3/16  卒業式予行・記念品贈呈式 

    ・3/20  第六中学校卒業式・卒業を祝う会  

・3/19,23 近隣幼小学校卒業式参列  ・1年間ありがとうございました。 

●各委員会より  

＜総務＞ ・指名委員会活動が終了しました。 

・2/28 生徒会 PTA合同企画手伝い ・3/ 2 PTA総会出席 

     ・3/20 卒業式お手伝い予定 ・4/ 9 入学式お手伝い予定 

・1年間ありがとうございました。 

＜安全＞ ・3/ 2 PTA総会出席 ・1年間ありがとうございました。 

＜広報＞ ・3/ 2 PTA総会出席 

・PTAだよりの印刷、発送準備（3/17発行予定） 

・1年間ありがとうございました。 

＜卒対＞ ・3/ 2 PTA総会出席 ・謝恩会準備（3/6,7 集金） 

・1年間ありがとうございました。 

第６９回 卒業証書授与式 

 ３月２０日(火)  

１０:００〜 

 ＊PTA より卒業生へ生花の 

コサージュを贈ります。 

 



●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）  

＜３年＞ 

・先日、各クラスで都立高校一般入試に向けての注意点を説明しましたが、既に進路が決まっている生徒達も騒

ぐことなく話を聞き、また入試当日は教師の指示が無くても欠席の生徒達の分をフォローし動く様子を見て、

この３年間で生徒達は随分と成長したと担任全員が感じました。 

・１年から「約束を守る」「挨拶をする」「嘘をつかない」ことを生徒達に指導してきました。 

間もなく卒業となりますが、この３つの事は続けていって欲しいと願っています。 

新しいところでも愛される子供たちでいてください。 

・最後に総務委員より、３年総務委員は学年主任の鯨井靖子先生とほぼ月に一度対談させて 

いただいてきました。その都度、生徒達の様子など沢山のお話を伺わせていただきました。 

１年間ありがとうございました。 

＜２年＞ 

・２年生最後の定期考査が終わりました。今まで以上に気合を入れて勉強してきたと胸を張って言える生徒は、 

若干少なめでしたが、それぞれが自分の掲げた目標に向かって頑張りました。これから結果が返ってきますの

で各ご家庭でもどれだけ成果をあげられたのか話題に挙げてください。また、学習記録

の内容の確認とコメント記入のご協力をいただきありがとうございました。 

・鎌倉校外学習の事後学習として「思い出アルバム」の作成をしました。 

各自がレイアウトの工夫をしていて力作がそろっています。学校にお越しの際は、ぜひ

ご覧ください。理科室側の廊下の壁面に掲示する予定です。 

・間もなく中学校生活の最大の行事「卒業式」を迎えます。一年後の自分の姿を想像しな

がら、先輩方の後ろ姿から多くの事を学んでほしいと思います。そして、立派に卒業を

迎えられる１年間にしてほしいと思います。ご家庭での協力もよろしくお願い致します。 

＜１年＞ 

・３月２日の総合的な学習の時間では、国際理解講座として留学生の方から話を聞きました。 

より、外の世界や未知のものへの視野を広げて物事を考えていく世代です。和やかな雰囲気 

の中、異文化とのふれあいを感じるひとときでした。 

・学習面では学年末考査が返却されています。答案用紙を見る様子はまさに悲喜こもごも。 

その結果をよく考えて今後に生かしてほしいです。つまり学習方法の見直しが求められます。 

そして、１・２学期と同様に学期末の個人の反省（生活面や学習面、その他）や学級の反省 

などのまとめ作業を進め、一年間の総まとめを行います。 

 

◆協議事項・その他◆  

●新年度テーブルクロスについて 

 ・H30年度新入生分は発注済みです。春休み中に納品予定です。 

 

  

 

 

 

 

思い起こせば、楽しいことばかりでした。六中という器を媒介として学校、保護者、地域の皆様が子ども達の健

やかな成長に積極的に寄与する意識と体制はすばらしい！と感じています。 

ありがとうございました。 

<会長> 森本 武志 <副会長> 亀田 生与 〈会計〉 大野 昌子 〈書記〉 下村 美知子 

●●PTAリサイクル回収について●● 

 

新１年生がたくさんご利用くださいました。現在、在庫が少なく提供品を募集中です。 

＊回収日時：第 1回 3/23（金）24（土）26（月）    終 日 

      第 2回 4/27（金） 〔午後：離任式〕  16:30 迄 

＊前日に職員室前の廊下にクリアＢＯＸを設置します。 

＊卒業を控えた 3年生には提供依頼のお手紙を配布予定です。 

＊六中ソーラン法被はクラス担任に随時提出をお願いします。 

※今年度のリサイクル品の販売金額は 36,920円となりました。 

この金額は、生徒会で利用してもらうため学校へ寄付いたしました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

常任委員退任にあたり 


